
また販社販売と葎踵から
貸出したメーカー出荷は､四輪車合計で同5%減の7

035万5000本､3年ぶりに前年割れと予測している｡

組合の存在意義､自ら問う
｢青年部協議会｣茨城で初開催

地元自治体との｢災害時
等における女イヤ整備等の

支援協力に関する協定｣(災蕾協定)の締結､タイヤ空気充てん作業の特別教育講習会の開催と､社会に対するヌイヤ商工協同組合の役割はますます大きいものとなってきている｡その中枢を担うのが若手経営幹部の集いである青年部だ｡
各単位組合の高年部員同

士､さらに青年部を組織する組合同士の交流と連携をより深めることを意図して組織化されたのか全国タイヤ商工協同組合連合会(全欠協遵)の｢青年部協議会｡同会の全国会議が1 9日､茨城県つくば市の筑波山ホテル青木屋で開かれた｡
茨城県ヌイヤ商工業協同

組合膏年蔀(荒井功部長)の主催としては初となる｢第28回全文協遠雷年部協議会｣には､1 0都府県の組合と青年部から50名を上回る関係者が出席した｡
当日は｢タイヤ組合のあ

り方～良い点･悪い点･要望上をテーマに､7人～8人で討議を行うというスタイルがとられた｡そこで出された蔑見を代表者がグループとしての総合意見として発表した｡各グループから発表された意見は次の通り｡【良い点】▼横のつながりが生まれ
情報交換ができる｡組合員同士で面識を持つことができるので､仮にお客様が出先で出張サービスを要請さ

決に向けての実行力がない
【要望】▼空気充てん作業の特別

教育講習会の参加証が現在､1度取得すると永久的に通用してしまう｡例として2年に1度更新というように､期限を設けた制度に変更すべきではないか▼全国組織のサービス網を構築することができないか▼女イヤ整備士制度の現状を鑑

れたどしても､現場に近い組合員に代理の作業を依頼しやすい▼他店との交流やテリトリーを越えた場合の作業依頼が可能となる｡商売に匝接関係する情報の交換ができる▼コミュニケーションを通じ､業界の成功例を知ることができる【悪い点】▼後継者の問題､組合員
の減少傾向など､組合が画面する大きな課題に対して､当事者としての意識が償いのではないか▼襲尾加入するメリットがあるのだろうか｡組合の目的もわからない▼組合事業への参加者が固定化している｡華業がマンネリ化｡ユーザーの組合や全欠に対する認知度が低い▼蓄返りが遅い▼縦割りのしがらみが強い▼課題の共有化があっても解グループディスカッションを行う参加者㊤と荒井功部長㊧

みて､それに代わる､タイヤメーカーを巻き込んでの資格制匿を新設することができないか▼メーカーや販売店に対抗できるような組織にならないか▼｢タイヤの日｣以外でも､安全啓発活動を行って欲しい▼組合の認知度を向上させるためのPR活動が必要｡cM等でアナウンスを強化▼非会員との差別化を明確化して欲しい｡例えば∴嬰是げで使えるポイントカードを発行することができないか▼災蕾協定を結んでいる組合が核となり日本全国に採大し､災蕾時の受け皿となることで､無くてはならない存在となるような仕組みづくり▼見やすくわかりやすいホームページづくり▼顧客トラブルに対応できるネットワークづくり

≪ニェ-ス≫

2014年の北米市場タイヤ売上高ランキン9'･･･,････････････････････････2両

全夕協遵｢関東甲信越ブロック会強｣開催,,･･･-･-･･･,〟,-･･-- 2両

住友ゴム工業スタッドレスタイヤ2商品発売,･･･--,i------3両

APARAの上期売上高は前年割れに-,･･--,･･-･,･,･･･････,･･･ 3両

ゴム連合女性の活躍推進アンケート結果から･･･-i,･･,-i,- 7両

ブリヂストン日本タイヤ事業雷撃に財津氏･-････････････.･･････- 11両

住友ゴム工業｢新生FALKEN｣販売店向け説明会開催- 16両

様浜ゴム莫･サッカーチームの新ユニフォームにロゴ･････････････16両

住友ゴム工業8月9日にMC用タイヤの点検活動----･････ 16面

ブリヂストン北米のゴルフ大会でスポンサー･-,･･,･･･,,･･･,･･･,･ 16両

ランクセスアジアでEPDM喜業を強化･･･,-〟-〟-･,,･･,--･,16両
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球選手権大会
-1 5年に第

1回が開催さ

れた｢夏の甲子園｣は今年､100周年という大きな節目を迎える｡我が母校が久々に出場するので､テレビの前での応援に力が入りそう｡さて､今週号は｢夏季特集号｣です｡業界の皆様を応援すべく､読み応えのある企画を揃えました｡

[二二重亘直垂垂集争唾=二二]
≪インタビュー≫

ブリヂストン代表取締役COO西海和久氏･,,･-･･-･･-,,4-5面

愛知県タイヤ商工協同組合理事長谷典芳氏-,,･-i-,〟･･,･-7両

JATMAタイヤ検査･事故調査部会長古後秀典氏･･･ 14-15両

≪リトレッドビジネスの現況と展墓≫

さらなる普及へ向けて･･最後の市境''を勝ち扱ぐ,･-･---･･･,･･･8両

ブリヂストン圧倒的な拠点数を強みに･･･,･･･-･･,〟･･･-･････-･･--9両

ヨコハマタイヤリトレッドシェア倍増へ向け改革推進･-･･-････12両

日本ミシュランタイヤ3R普及へ販売店との運搬壷化,-･･-13両


